



Materia: Ciencia, tecnología, sociedad y valores III

Professora : Julibeth Martínez Guillen

Alumna: Gloria Gordillo Herrera

---

Fuente de Información encontrado en la libreta

---

En esta materia vimos muchas cosas interesantes de cómo funciona el mundo de día de hoy, se dio entender la historia de antes. Estas 4 unidades fueron interesantes y vi cosas nuevas que no había visto hasta ahora. Este material ha demostrado nuevas cosas y fue más teórico. Las unidades que me llamó más la atención fue la unidad 1 y 2, en la primera unidad aprendí sobre el pirámide de las necesidades humanas eso me enseñó todo sobre que nosotros los humanos somos predecibles que siempre necesitamos algo para sobrevivir y que nuestros deseos están niveladas por cuánto los necesitamos o deseamos.

Se llama el pirámide de Maslow, es nombrado por el psicólogo que lo creó y note que siempre tenemos que ver con la psicología es el mayor parte de todo lo que sabemos hoy nuestros científicos, biólogos, psicólogos y más que toman en parte de saber y reconocer quiénes somos o que nos hace ser nosotros y en este mundo. Maslow vio y puso 5 niveles de importancia de cuantos necesitamos algo, necesidades fisiológicas o Básicas, necesidades seguridad, necesidad social, necesidad de autoestima, y necesidad de autorrealización. El psicólogo estuvo viendo que tanto necesitamos en la vida para sentirnos completos y saber que completamos nuestras necesidades o de que nos hace falta. Esto fue de la unidad 1 que se me hizo más interesante.

Lo que me captó en la unidad dos fue como hablaban sobre la urbanización, migración, escasez , consumo , regla de ahorro y modos de producción. Me gustan más las reglas de ahorro y yo encontré sobre la regla de 50/30/20. Es un tipo de ahorro que al recibir tu cheque por tu trabajo que el 50% va hacia necesidades básicas, el 30% va para otros

gastos que uno guste y el 20% sea para guardar. Esto puede ser difícil porque hoy en día no te pagan bien en los trabajos y se hace difícil ahorrar porque lo poquito que ganas va a todas las necesidades. Esto es porque estamos en un país capitalista y lleno de corruption .

Es feo estar trabajando al día solo para tener para comer y no recibir ayuda por el gobierno y si ayuda el gobierno es para gente que no muy lo necesita o a otros países como ahorita están pagando a los venezolanos para estar bien aquí y que a nosotros sus ciudadanos están sufriendo en no te re nada para avanzar. México puede ser un país rico pero por tanta corrupción y gente mala no podemos avanzar y también que las personas noten de que el gobierno está aprovechando que nosotros no decimos nada o que disque está ayudándonos. Al igual nuestra educación está muy baja solo por dinero o conexiones sales adelante pero no debe de ser así. Deberíamos salir bien en nuestro esfuerzo que ganamos dinero que demuestra nuestro esfuerzo.

Gracias por este aprendizaje y este cuatrimestre llena de nuevas temas.